

Schiedsrichter des Jahres 2010

- Nominierung -

Laudatio der 9. FVRZ-Gala:

Sukirthen Balasingam ist 34jährig und hat im Alter von 26 Jahren angefangen, Spiele zu leiten.

Sukirthen ist ein richtiger Vollblutschiedsrichter, welcher in jedem Spiel alles gibt, egal welche Liga dies betrifft, sei es in der 3. Liga, welche er innert kürzester Zeit erreichte oder auch als Assistent. Er ist trotz seinem Beruf als Koch jederzeit einsetzbar. Er ist ein toller Sportskamerad, der sein positives Temperament voll auslebt.

Sukirthen hat eine grosse Einsatzbereitschaft und er übernimmt immer wieder Spiele von der Pikettstelle und ist damit weit über dem Soll der Pflichtspiele. Auch dank seinem Einsatz gelingt es dem FVRZ jede Woche, alle Spiele mit einem Schiedsrichter zu besetzen. Zu beachten gilt auch, dass seine Quote für Spielrückgaben unterdurchschnittlich ist. Von Seiten der Vereine und Funktionären hat es noch nie etwas Negatives zu berichten gegeben.

Aus all diesen Gründen hat Sukirthen Balasingam eine **Nominierung zum Schiedsrichter des Jahres 2010** verdient.

Wir gratulieren herzlich.

Schlieren, 10. Dezember 2010

FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH

Patrick Meier
Geschäftsführer

Reinhard Zweifel
Präsident

